

Leseolympiade

Um den Kindern einen zusätzlichen Leseanreiz zu bieten, waren die 4. Klassen aller oberösterreichischen Volksschulen auch heuer wieder zur Teilnahme an der Schülerolympiade eingeladen, welche von Raiffeisen Oberösterreich veranstaltet wurde. Für die Bezirksolympiade hatten sich die drei Schülerinnen Sophie Rosenauer, Mara Gaisbauer und Helena Piermayr qualifiziert. Als Vorbereitung für den Bewerb mussten sie drei Bücher lesen:

- „Flüsterwald – Das Abenteuer beginnt“
- „Sind wir zu viele? – Wie die Welt zusammenwächst“
- „Gregs Tagebuch – Volltreffer“

Bei der Bezirkswertung, die in der Berufsschule Rohrbach stattfand, wurden dann Fragen zu den Büchern gestellt. Unsere drei Mädchen hatten sich zwar tapfer geschlagen, schieden aber dann aus. Den Sieg holte sich schließlich die Schülergruppe der VS Rohrbach.



